

平成 30 年 7 月 2 日



調布市立神代中学校学校便り

『むらさき』

7 月号

<http://www.chofu-schools.jp/jindaichu>

夏休みに向けて

校長 高橋 剛三

早いもので 1 学期がスタートして、3 ヶ月が過ぎようとしています。今学期も残すところ 3 週間で 38 日間の夏休みに入ります。

今学期を振り返ると、最大の行事は体育祭でした。全校生徒が体育祭の活動を通して、大きく成長しました。三年生は最上級生としての自覚を身に付けました。二年生は上級生を陰で支えながら、一年生の良き手本となれるように頑張りました。一年生は伝統ある神中の応援を体験し、団結の精神を学びました。

夏休みを迎えるにあたり、休日の活用方法を考えて頂きたいと思います。

ここで柔道家の古賀稔彦さん（バルセロナオリンピック金メダリスト）の講演会での話から、子供達を伸ばす三つのポイントを紹介します。

1 毎日一生懸命に練習をすれば、その努力は必ず結果を生み出します。

努力をしないで試合に勝とうとするのは無理であり『嘘のない努力』が必要です。

2 選手に「勝ちたい」という欲をもたせると同時に、『自分の欠点を認めさせる。』

自分の欠点を理解させることにより、選手が自らの欠点を克服しようと努力をするようになります。

3 『相手を受け入れる』ことの大切さ。

人はさまざまな考え方もっていますが、自分の意見だけを通そうとするのではなく、他人の意見を受け入れる努力をさせることが重要です。それにより考え方に幅ができます。

古賀さんは、保護者の方から「どうして、うちの子はできないのでしょうか？」という質問をされたり、「あなたは どうして、こんな事もできないの」と叱っている保護者の姿を見かけることがあるそうです。そんな時に、古賀さんは『子供のできない点は親の DNA、良いところは本人の努力』とお話をされているそうです。一方子供達への声掛けとしては「どうした？」と聞くことを心がけて指導されているそうです。この「どうした？」という言葉は、選手に自分の考えまとめさせたり、自分の考えを確認させたりする魔法の言葉となるそうです。是非、ご家庭でもご参考になさってください。

講演会のまとめで、古賀さんは子供を育てる立場の人達は、子供の言葉を聞く努力をし、コミュニケーションをとり、信頼関係を築き上げて欲しいと話されていました。

夏休み一学期の振り返りをしながら、お子さんとの会話の機会を増やしてみてください。

◇ 今月の予定

日	曜	予 定
1	日	
2	月	全校朝礼、安全指導
3	火	
4	水	専門委員会
5	木	2年 学力向上調査 ↑ ⑩宿泊行事
6	金	↓ PTA 常任
7	土	
8	日	
9	月	道徳授業地区公開講座 ↑ 学校公開
10	火	↓
11	水	避難訓練
12	木	3年 修学旅行保護者会
13	金	1年 セーフティー教室
14	土	
15	日	
16	月	海の日
17	火	
18	水	給食 終
19	木	大掃除
20	金	終業式
21	土	
22	日	
23	月	夏季休業日 三者面談 補習教室、水泳教室
24	火	
25	水	
26	木	
27	金	三者面談、補習教室、 水泳教室 (終)
28	土	
29	日	2学期の始業式
30	月	8月28日(火)
31	火	8:30

高校の先生の話聞く会

三年生と保護者対象で「高校の先生の話聞く会」を6月7日(木) 午後開催致しました。

当日は都立神代高校・都立総合工科高校・私立 大成高校の三校の先生方がお話しくださいました。

三年生の進路決定の為に高校生活のことや、大学進学のこと等を中心にお話し頂きました。また、夏休みには市内PTA主催で進学フェアが7月29日(日)に電通大で開催されます。ご参加ください。

～ 生徒達の活躍 ～

◇ ラグビー部 (4年連続関東大会出場)

5月に行われました大会で東京都6位となり、6月8・9日の両日に千葉県総合スポーツセンターで行われた関東大会に出場しました。

1回戦は栃木県の第二代表に勝利し、翌日は都の大会でも敗れてしまった東京連合チームに挑みました。

結果、Cブロックの第二位となりました。

◇ 合唱部

6月10日晃華学園のマリアンホールで開催された、「第14回 上ノ原ふれあいコンサート」に合唱部が出場しました。当日は「棗(なつめ)の歌、ロマンチストの豚、こがらし、虹の輪の花、夢みたものは」の五曲を披露しました。一年生も壇上に上がり、地域の方々から大きな拍手をいただきました。

◇ 10組

6月21日「第48回多摩特研バスケットボール大会」が武蔵野総合体育館で開催されました。

本校から、A・Bチームが参加しました。Aチームはリーグ戦で準優勝となりました。Bチームはトーナメントの試合で、善戦むなしく敗退しました。

多くの保護者の方に現地まで応援にお越しいただき、感謝申し上げます。

10組全体がとても盛り上がり、一致団結した雰囲気を感じることができました。

